

飲酒運転の根絶 飲む前に車じゃないよね？再確認

～飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です～

飲酒は安全運転に必要な情報処理能力、注意力、判断能力を低下させ、運転に大きな影響を及ぼし、重大事故に繋がる危険を高めます。

一人一人が「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。



また、二日酔いで運転も「飲酒運転」になります。アルコールチェックカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

南交番事件簿

11月1日正午過ぎ、北見市桜町6丁目の駐車場内で、車のナンバープレートが折り曲げられる器物損壊事件が発生しています。

ネクタイの着用省略しています！

北海道警察では制服のネクタイの着用を省略することが可能になりました。

見慣れないとは思いますがご理解をお願いします。



北海道警察公式防犯アプリ 「ほくとポリス」

北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」は、不審者情報や特殊詐欺情報のほか、熊の出没情報なども閲覧できます。

ぜひ、ご利用ください。



困りごと 警察への相談は
#9110番へ
悩みごと



北見警察署ホームページ
<https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/kt>

南
便
い

北見警察署
南交番
Tel23-2419